
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 
	0329 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando informações do 

porquê até agora não foi feito a contratação da empresa, para executar o estudo do edital para licitação da 

empresa de ônibus. 
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Senhor Presidente: 

Considerando que fora feito várias Audiências Públicas sobre o tema. 

Considerando que no final de 2017, após um ano de mandato, a Administração concluiu que não teria 

capacidade técnica para elaborar o edital, e resolveu terceirizar o serviço, contratando a empresa para 

tanto e fazendo licitação para contratação. 

• Considerando que a referida licitação foi cancelada. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, que seja oficiado o Executivo Municipal, com cópia ao 

Departamento Competente, solicitando informações do porquê até agora não foi feito a contratação da 

empresa, para executar o estudo do edital para licitação da empresa de ônibus. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 19 de fevereiro de 2018. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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